

2 juin 2021

Lettre au CSF concernant les voyages

Nous vous envoyons cette lettre pour vous demander des informations au sujet des voyages internationaux du CSF.

Suite à votre lettre, du 1^{er} avril, il nous apparaît que vous envisager l'annulation de ce projet de façon permanente. Si c'est le cas nous aimerions vous indiquer que ce serait vraiment dommage. Nous aimerions vous rappeler que la période de la pandémie a été dévastatrice pour tous les élèves francophones qui se sont retrouvés plus isolés que d'habitude. Les voyages internationaux étaient pour nous le moyen de nous retrouver et de vivre une expérience unique en français. De plus, nous aurions aimé que la nouvelle de l'annulation nous soit communiquée directement et clairement.

Nous pensons également que dans cette situation de pandémie, le CSF pourrait sympathiser avec ses élèves qui n'ont pas eu la même chance que leurs camarades de participer à ces voyages en leur offrant une bourse pour qu'ils sachent qu'ils n'ont pas été oubliés et que vous continuez à les soutenir. C'est pourquoi nous aimerions vous demander des clarifications par rapport au budget des voyages 2019-2020 et 2020-2021. Les études postes-secondaires spécialement en français coûtent chères. Beaucoup d'entre nous doivent étudier en anglais. Pourriez-vous envisager cette solution?

-Les élèves de la 11^e/12^e année
École Victor-Brodeur
637 Head st, Victoria